

# Kreativer Urknall mit Heike Kloss

Die Schauspielerin ist in »Schwabenhatz« zu sehen / Am Donnerstag ist Premiere

Oberndorf/Stuttgart (zeg). Welten prallen aufeinander, wenn Berlin auf Schwaben trifft – oder Schwaben auf Berliner. Was zunächst wie ein Völkerverständigungs-Supergau wirkt – vor allem, wenn der Schwabe den Mund aufmacht – wird zum kreativen Urknall, wenn beide Parteien sich aufeinander einlassen. An diesem Urknall beteiligt ist die Oberndorfer Schauspielerin Heike Kloss. Zumindest auf der Bühne.

Sie steht im Stück »Schwabenhatz« im Theater in der Altstadt in Stuttgart auf der Bühne. »Es kommt nicht oft vor, dass ich in der Region live zu erleben bin«, meint die Schauspielerin, die ihre



Die Oberndorferin Heike Kloss steht ab Donnerstag in Stuttgart auf der Bühne.  
Foto: Vaganten

Schauspielausbildung in New York und Wien absolvierte und vielen durch die Figur

»Biene« neben Atze Schröder (RTL) bekannt sein dürfte. Zum Inhalt: Berlin braucht

Schwaben – so viel steht fest – sonst versinkt es im Chaos. Und die Schwaben brauchen Berlin, um ihren Horizont zu öffnen – und um ihre Neugierde zu stillen. Und so ist »Schwabenhatz« eine augenzwinkernde Liebeserklärung geraten: »Mir send mir – und so verkehrt send mir am Ende gar et!«

► Das Stück feiert am Donnerstag Premiere und ist dann am Freitag, Samstag, Sonntag, Dienstag und Mittwoch jeweils um 20 Uhr zu sehen. Karten gibt an der Kasse des Theaters in der Altstadt, Rotebühlstraße 89 in Stuttgart, Telefon 0711/ 61 55 34 64, E-Mail: [tickets@theater-der-altstadt.de](mailto:tickets@theater-der-altstadt.de)